
  

 

 

Caras e caros amigos de Amarante, 

Falo-vos, hoje, na qualidade de Presidente da Câmara Municipal. 

E é na qualidade de presidente de todas e de todos os amarantinos que 

quero, nesta primeira mensagem que dirijo às pessoas da minha terra, 

começar por reafirmar o meu total comprometimento com esta missão 

que tanto me honra.  

Sob o ponto de vista pessoal a minha mensagem é simples: venho,  

com entusiasmo, com sentido de responsabilidade, e com uma forma 

de estar política e intelectualmente séria, para dar o melhor de mim, a 

cada dia, no trabalho pelo desenvolvimento da minha terra. 

Comigo, na vereação e na estrutura técnica da câmara, está uma 

equipa com provas dadas, muito capacitada e com uma enorme 

capacidade de trabalho. 

Quanto ao nosso projeto político, que é aquilo que verdadeiramente 

importa, permanece inalterado e os amarantinos conhecem-no. 

Continuamos determinados e focados na concretização de projetos 

estruturantes como a Estratégia Local de Habitação, que conta já com 

225 habitações aprovadas no PRR. 

Continuamos determinados e focados no compromisso com a 

ampliação e criação de áreas para acolhimento empresarial, seja em 

Aboadela, em Telões ou em Vila Meã, onde, de resto, muito em breve 

teremos também em funcionamento o novo pavilhão gimnodesportivo.  

Continuamos determinados e focados em trabalhar de perto com as 

senhoras e os senhores presidentes de junta, na execução de obras,  

por todo o concelho, em todas as freguesias, no valor de mais de 4 

milhões e 500 mil de euros. 

Continuamos determinados e focados na construção e requalificação 

das nossas escolas e na construção de seis novas creches. 

Continuamos determinados e focados na reabilitação do nosso 

património e no embelezamento da cidade, no prestígio da marca 



  

 

 

Amarante e na consolidação da nossa terra enquanto polo cultural de 

referência e destino turístico de excelência. 

Enfim, caras e caros amigos, Amarante não vai parar! 

Estamos conscientes de que ainda muito falta fazer.  

Mas sabemos que temos a energia e a vivacidade, a amplitude de visão 

e a coragem necessárias para continuar este caminho.  

Estamos certos de que a responsabilidade é muita e de que o desafio 

é grande, mas não tenho dúvida nenhuma de que seremos capazes. 

Muito obrigado. 

 

Jorge Ricardo  

Presidente da Câmara Municipal de Amarante  

 


